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Numéro 6 Année 1897 16 Décembre

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 9 Décembre 1897, petite salle
de l'Institut.

Présidence de M. Lucien Baatard, président.

1° Communications du Comité.

La démission de Madame Choberg est définitivement
acceptée.

M. le Président donne quelques renseignements sur la soirée
du 15 courant ; les enfants de sociétaires âgés de plus de dix
ans paieront 50 centimes d'entrée ; au-dessous de cet âge,
l'entrée sera gratuite.

M. Berger demande s'il serait possible que la soirée eût lieu
le samedi, et M. Favas opine en faveur du jeudi après-midi.

M. le Président répond que le mercredi est préférable, parce
que la salle est louée moins cher ce jour-là.

Il annonce que M. Racine donnera, le 17 décembre, à

l'Athénée, une conférence sur la mutualité scolaire. Ce sujet
ne saurait manquer d'intéresser le monde pédagogique.
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